

「子どもの居場所づくり」キャンペーン
**テントの張り方や
 ロープ結びを体験**

12月4日、中台運動公園でボーイスカウト成田第1団による、デイキャンプを楽しむための講習会が開催されました。文部科学省が進める「子どもの居場所づくり」キャンペーンの一環として行われたもので、当日は300人以上の子どもたちが参加。テントの張り方やロープの結び方などを実際に体験しながら、キャンプに必要な知識を学びました。



ボーイスカウトの指導で
テント張り



手づくりペンダントを作成



意外に難しい
ロープ結び

第15回子ども会まつり
遊びや工作を楽しく体験

曇り空の日となった12月4日、中央公民館で恒例の子ども会まつりが開催されました。あいにくの天候にもかかわらず、会場にはたくさん子どもたちが集まり、むかしの遊びや竹細工に挑戦。ほかにも映画や人形劇、ジャンケン大会など盛りだくさんのイベントやアトラクションに歓声を上げていました。



ジャンケン大会



スーパー紙とんぼに挑戦

咸陽市友好訪問団
発展する成田をつぶさに視察

12月1～3日、友好都市・咸陽市^{かんよう}中国^{じょうしん}から徐新栄^{じょうしん}団長ら行政職員7人からなる訪問団が成田市を訪れました。今回は、両市の相互交流事業の一環として来成したもので、滞在中は卸売市場や新勝寺、ショッピングセンターなどを視察。近代的な商業施設や参道の街並みなど、発展を続ける成田の姿に触れた一行は、行く先々で友好を深めながら次の目的地へ向かいました。



魚の種類の多さにびっくり



徐団長から^{さじん}魯迅書の掛け軸を贈られた
小林市長(2日の表敬訪問で)

競技場を出て坂を駆け下りる選手たち



子どもに声援を送る親たち



公園内の折り返し地点



第26回成田市小中学生ロードレース大会 各校の代表550人が健脚を競う

市内の小中学生が健脚を競うロードレース大会が、12月6日、中台運動公園で開催されました。曇り空で北風が吹く肌寒いコンディションの中、小学5年生から中学3年生までの男女550人が参加。沿道の親たちの声援を受けながら、ニュータウン内のコースを元気良く走り抜けました。各部門の優勝者は次のとおりです。(敬称略)

小学校5年男子	林田憲俊(平成小)	小学校5年女子	畠山桃佳(成田小)
小学校6年男子	石川陽涼(本城小)	小学校6年女子	工藤花純(加良部小)
中学校男子	大内 郡(吾妻中)	中学校女子	中村朝美(吾妻中)

「ふれあいセダン特区成田」 一般車でも要介護者の 有償運送を可能に

構造改革特別区域計画の認定書授与式が12月6日、首相官邸で行われ、本市が申請を行った「ふれあいセダン特区成田」が全国の自治体とともに特区の認定を受けました。セダン型などの一般車両でも要介護者や障がい者の有償運送を可能にすることで、公共交通機関の利用が困難な人の移動機会を増やそうというもので、また一步「誰もが住みよいまちづくり」が前進しました。



認定書授与式には小林市長が出席

親善試合とはいえプレーは真剣



日韓仲良く記念撮影

友好都市・仁川広域市中区(韓国)訪問団のサッカー選手と成田市選抜チームによる親善大会が11月26日、中台競技場において行われました。本市と中区は平成10年からサッカーを通じた民間交流が行われていて、韓国チームの来成は今回で3回目。試合後、選手たちはお互いの健闘をたたえながら仁川での再会を約束していました。

市内のチームと日韓親善サッカー

仁川広域市中区訪問団